

# Saint-Mathieu-de-Tréviars

## Athletic club : des résultats prometteurs !

Dernièrement, une quarantaine de jeunes de 8 ans à 16 ans, de Saint-Mathieu-de-Tréviars, Sète, Mireval et Montpellier, a participé à trois épreuves comme le veut la règle athlétique à ces âges.

Au final, d'excellents résultats, compté en points (addition de trois épreuves course, saut et lancer), ont été enregistrés au sein du Saint-Mathieu athlétique. Chez les **poussins**, Arthur Cazaux gagne le triathlon avec 65 points, suivi de Mathis Jean 4<sup>e</sup> avec 42 points, Hugo Lavit 5<sup>e</sup> 31 points, Thomas Coudougnac 14 points et Romain Boudes 8<sup>e</sup>.

En benjamines, Eve Pages, avec un formidable 1 000 mètres qu'elle remporte devant toutes les autres jeunes filles toutes catégories confondues, termine à la deuxième place du triathlon avec 59 points, arrivent ensuite Marisol Aspas



■ Les jeunes athlètes sur le stade du Champs-Noirs.

5<sup>e</sup> avec 32 points et Caroline Sirjean 6<sup>e</sup> 28 points.

En **benjamins**, Bastien Lacroix finit sur le podium à la 3<sup>e</sup> place avec 56 points.

En **benjamines**, Chloé Amigues est 2<sup>e</sup> avec 70 points, Julie Guillain et Sarah Maurin, 3<sup>e</sup> avec 56 points, Alice Zabiolle, toute nouvelle licenciée qui a bien voulu faire la compéti-

tion malgré un seul entraînement, se place en 6<sup>e</sup> position avec 43 points.

Quatre podiums chez les **minimes** : Jeanne Duprat 1<sup>re</sup> avec 48 points devant Judith Maurin 46 points et Lucas Berger, 1<sup>er</sup> avec 65 points, Léon Gervais 3<sup>e</sup> avec 42 points, Roxane Villain 4<sup>e</sup> en 36 points, Léa Garandel 7<sup>e</sup> 23 points.

Ainsi, sur 4 épreuves, Julie Guillain, Lucas Berger et Eve Pages gagnent le quadrathlon dans leur catégories respectives.

Emma Lopez remporte quant à elle le triathlon **cadette**.

Cette première compétition sur le stade des Champs-Noirs a réellement enthousiasmé les participants car malgré le vent et le froid ils ont concouru sous un panorama féerique : le Pic Saint-Loup et l'Occitanie éclatants de soleil !

Coup de chapeau aux nombreux bénévoles, dirigeants parents, venus prêter main forte pour l'organisation.

Autre performance, dans la foulée, deux jeunes du club sont illustrés au cross du Téléthon de Vendargues : Brice Fesquet termine 15<sup>e</sup> du cross et Hugo Lavit 8<sup>e</sup> du cross poussin.

Correspondant ML : 06 89 57 26 70

2012/2013